

Weiß-Ferdl-Mittelschule Altötting

Schulleitung Rainer Langseder

Altötting, 8. Dezember 2020

Elterninfo - 10M1 und 10M2

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

leider sind die Infektionszahlen im Landkreis Altötting weiterhin sehr hoch. Abschlussklassen werden dennoch weiterhin in Präsenzform unterrichtet. Da die beiden 10. Klassen sehr groß sind, haben wir uns entschieden, mit diesen beiden Klassen ab Mittwoch, den 09.12.2020 in das KULTUR + KONGRESS FORUM der Stadt Altötting zu gehen. Dort sind die Abstände zwischen den Schülern und Lehrern deutlich größer und entsprechend das Infektionsrisiko deutlich geringer. Diese Regelung gilt voraussichtlich bis zu den Weihnachtsferien.

Die detaillierte Organisation erfährt Ihr Kind über Herrn Joham bzw. Herrn Zellhuber.

Ich bin sehr dankbar, dass die Stadt Altötting das Forum für die Schule zur Verfügung stellt!

Mit freundlichen Grüßen

Laugsede 5

R. Langseder, R